

Die Stadt spielt

Sonntag, 9. Juli 2017, 12.00 – 17.00 Uhr



Pressemitteilung:

„Die Stadt spielt 2017“ am 09. Juli 2017 im Reutlinger Stadtgarten

Am 9. Juli ist es wieder soweit! „Die Stadt spielt“ geht in eine neue Runde. Einen ganzen Tag lang dreht sich im Reutlinger Stadtgarten (Ecke Planie/Charlottenstraße) wieder alles um Spiel und Spaß für kleine und auch für größere Besucher. Von 12 bis 17 Uhr wartet ein tolles und abwechslungsreiches Programm auf Kinder, Jugendliche und ihre Eltern. Wie schon in den Vorjahren sind die Angebote kostenlos und die Teilnahme ist ohne Anmeldung möglich. Veranstaltet wird das Spektakel vom Stadtjugendring, dem Evangelischen Stadtjugendwerk, der Stadt Reutlingen, dem Türkischen Kultur- und Integrationsverein und dem Reutlinger Gesamtelternbeirat der Kindergärten und Kindertagesstätten. Sie und alle anderen Anbieter wollen die vielfältige Reutlinger Jugendarbeit und Familien zusammen bringen. 55 Anbieter, überwiegend Vereine, stellen sich und ihre Arbeit in Reutlingen vor und bieten Spiel- und Mitmachaktionen für die ganze Familie an.

Spielangebot

„Spielen“, „Basteln“, „Sport“ und „Essen und Trinken“ heißen die vier Kategorien, in die die Angebote eingeteilt sind – auf dem umfangreichen Programmflyer farblich gekennzeichnet, sodass sich jeder schnell zurechtfindet, denn das Angebot ist groß und bunt: Wer kreativ werden will, findet bei den Bastelmöglichkeiten mit Papier, Leder, Naturmaterialien oder 3-D Druck jede Menge Anregungen. Spielen steht vor allem bei den Kleinkinderangeboten im Vordergrund, aber auch bei der Feuerwehr, bei waterworld, und der Spielwerkstatt. Sportlich geht es dagegen in den verschiedenen Spielstraßen zu. Da geht es um Kondition und Gleichgewichtssinn beim Slacklinen und Torwandschießen, um ein scharfes Auge beim Bogenschießen und um eine geschickte Hand beim Discgolfspielen. Auf Geschicklichkeit kommt’s auch beim Rollstuhlparcours an. Noch mehr Action hält der Mitmachzirkus bereit. Und „voll krass“ ist „Show down“, eine Art zweidimensionales Tischtennis das mit verbundenen Augen gespielt wird. Ebenfalls altbekannte Attraktionen sind das Kuhmelken und die Hüpfburg. Als Schwerpunkt ausgebaut wurde das Thema Umweltbildung, hier zeigen gleich 3 Mobile - das Ökomobil, das Biosphärenmobil und das Fischmobil - mit Unterstützung des Listhofs und der BUNDjugend was es alles in der Natur zu entdecken gibt.

Bühnenprogramm

Wer sich kräftig ausgetobt hat, kann sich zwischendurch zurücklehnen und dem Treiben auf der Bühne zuschauen: Dort gibt es über den Tag verteilt verschiedene Musik- und Tanzvorführungen,

ebenfalls von den Vereinen dargeboten. Ein feierlicher Ausklang unter der Koordination von Stadtjugendpfarrerin Christiane Braess bildet den Abschluss des Spektakels.

Leitlinie

Weil so viel Action hungrig macht, ist für die Verpflegung vonseiten der Vereine gesorgt. Die Spieleangebote stehen jedoch im Vordergrund. Diesem Anspruch muss jeder Verein gerecht werden. Und deshalb kostet es keinen Eintritt und Anmeldung ist nicht notwendig. Nur kommen und spielen. „Der Aktionstag bietet der lokalen und regionalen Vereinslandschaft eine ausgezeichnete Möglichkeit, sich und ihre Kinder- und Jugendarbeit den Familien in und um Reutlingen vorzustellen. Die Kinder können aus vielfältigen Angeboten aus dem prallen Leben Reutlingens schöpfen.“ Hunderte spielfreudige Besucher nutzten dies und strömten vor zwei Jahren bei der letzten Auflage in den Stadtgarten. „Natürlich hoffen wir, dass es dieses Jahr noch mehr werden“, wünschen sich die Veranstalter.

Organisation und Sponsoren

Um einen bunten Spiel- und Aktionstag wie „Die Stadt spielt“ auf die Beine zu stellen, braucht es schon ein gutes Jahr an Vorlauf. Rund 55 Anbieter so zu koordinieren, dass am Ende ein abwechslungsreiches und verlockendes Programm für die Besucher herauskommt, erfordert einiges an Planung und Organisation. Die Finanzierung des Aktionstags läuft über Spenden. Den größten Brocken stemmen die Stadt und die Kreissparkasse Reutlingen. Weitere Geber sind StaRT, GWG, DSR Veranstaltungstechnik, Fair Energie, worksheet crafter, Alnatura und Inner Wheel. Ohne sie alle wäre „Die Stadt spielt 2017“ nicht möglich.

Kontakt:

Geschäftsstelle „Die Stadt spielt“
Im Haus der Jugend
Museumstraße 7
72764 Reutlingen
07121 – 37 27 52
info@kinder-und-jugendtag.de
www.die-stadt-spielt.de



Zusammenfassung:

Veranstalter:

Stadtverwaltung Reutlingen – Amt für Schulen, Jugend und Sport
Evangelisches Stadtjugendwerk Reutlingen
Türkischer Kultur- und Integrationsverein e.V.
Gesamtelternbeirat Reutlinger Kindergärten und Kindertagesstätten (GERK) e.V.
Stadtjugendring Reutlingen e.V. (Geschäftsführung)

Anbieter:

55 Angebote

Neu dabei: Elternbeirat Katholisches Kinderhaus St. Franziskus; Windelrocker Sondelfingen e.V.; Kleinkindergarten Wichtelstube Rommelsbach e.V.; Eltern-Kind-Initiative Rappelkiste e.V.; Skatenetwork; BBQ – Berufliche Bildung gGmbH; Bildungszentrum in Migrant*innenhand; APIS; Christliche Gemeindegemeinschaft der APIS; Fischmobil; FUSS e.V.; Biospärenmobil; Ökomobil; Bridgeclub; KUBB-Spiel.DE; Fachdienst Jugend Bildung Migration der Bruderhausdiakonie; BIG; Alevitische Kultur-gemeinschaft e.V.; Zirkus Picobello; Schule Sorglos; Drachenstark: Chinesischer Kultur- und Bildungs-plattform e.V.; CREATE 3D Education; 3D Minigolf; Himmelbrett.de; Jüngere Generation des Blinden-verbands Württemberg.

Bungee-Running: Beim „Bungee Run“ werden zwei Läufer nebeneinander an Gummiseilen befestigt. Ziel ist es, auf das Startsignal hin, den Weg ans Ziel am Ende der Laufstrecke zu erkämpfen

Techbox: Naturwissenschaftliches Experimentieren für Kinder

Discgolf: Nur Banausen nennen es Frisbee

Fuss-prüf-strecke: der Fuss e.V. legt einen verschärften Sinnesparcour

KUBB / Mølky: Gruppenspiele aus Skandinavien („Wikingerschach“)

Drachenstark: Sport + Buch

Actionbound: Geocaching 4.0

Showdown: eine dem [Air Hockey](#) ähnliche Sportart, präsentiert von der jüngeren Generation des Blindenverbandes Württemberg